

Petzl

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Fournisseurs](#) / [Antichute & accès en hauteur](#)

Succès du premier Petzl Rope Trip



Organisé les 6 et 7 octobre derniers dans le bâtiment

V.Axess, structure d'expérimentation et de formation conçue par Petzl, le premier Petzl Rope Trip, challenge européen d'accès sur corde, a rassemblé 25 équipes de 3 cordistes venues d'une douzaine de pays. Exploits sportifs, manœuvres de cordes, débats et rencontres étaient au programme. Au terme d'épreuves extrêmement accrochées, l'équipe russe Hyperborea Evpador (comprenant une femme) l'a emporté devant Vertice Vertical (Espagne) et l'équipe française Aplomb.

Vers un référentiel commun

Ce premier Petzl Rope Trip s'inscrit dans le mouvement actuel de rapprochement entre pays dans le domaine de l'accès sur corde visant à la mise en place d'un référentiel normatif commun qui garantisse la reconnaissance du métier de cordiste, l'efficacité des techniques utilisées et, au final, la sécurité de ces spécialistes des travaux d'accès difficile. Petzl est fier d'y contribuer et donne d'ores et déjà rendez-vous pour la prochaine édition du Petzl Rope Trip.